



SOROTAN

- Wild Babi Gentleman, yang memamerkan pengganda dari x2 hingga x7
- Bonus Tahan dan Putaran Ulang untuk kesempatan mendapatkan simbol Cash dan 7 fitur
- Tidak perlu menunggu dengan Fitur Beli, langsung masuk ke aksi Tahan dan Putaran Ulang

Red Tiger mempersembahkan: Harta Babi 2 Megaways™

Raih keberuntungan besar dengan Harta Babi 2 Megaways™!

Bertemu dengan Wild Babi Gentleman spektakuler, yang mengisi rol dengan pengganda wild mulai dari x2 hingga x7. Buka bonus Tahan dan Putaran Ulang dengan 3 Scatter atau lebih. Putar Roda untuk mendapatkan simbol Cash dan Brankas. Dalam bonus mewah ini, hanya simbol Cash dan simbol spesial yang muncul dengan melimpah di rol. Rasakan kekuatan ajaib pengganda Nyonya Babi dan peluang menguntungkan dari Celengan Babi. Saksikan efek strategis dari simbol Kartu Kredit, yang meningkatkan kekuatan Babi Gentleman dan Nyonya Babi. Buat strategi dengan simbol Kunci untuk membuka baris tambahan, yang memaksimalkan potensi kemenanganmu. Saat babak berlangsung, nikmati hasil dari simbol Cash, Dompot, Tas Uang, dan Kado, yang menjanjikan kekayaan di luar imajinasi. Tingkatkan petualanganmu dengan opsi Fitur Beli untuk mengamankan tiketmu menuju kekayaan luar biasa!

Nikmati kemewahan dengan Harta Babi 2 Megaways™!

INFORMASI UMUM

Rol x Baris	6 x 7
Cara Menang	Hingga 117.649
Kemenangan Maks	20.000x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min	€/£/\$0,10
Taruhan Maks	€/£/\$20
Fitur	2 (Wild Babi Gentleman, Tahan dan Putaran Ulang)
Opsi RTP non-jackpot	90,75%, 92,72%, 94,72%, 95,68%, 95,71%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,14%, 90,69%, 92,71%, 94,69%

FITUR PERMAINAN

Wild Babi Gentleman

Wild Babi Gentleman mengambil alih rol 2, 3, 4, dan 5, meskipun tidak pernah berada di rol 2 dan 3 di saat yang sama. Wild super ini memberikan efek dengan pengganda simbol mulai dari x2 hingga x7. Wild Babi Gentleman tetap berada di tempatnya sampai semua reaksi berantai selesai.

Tahan dan Putaran Ulang

3 Scatter atau lebih akan memicu babak bonus Tahan dan Putaran Ulang. Di awal babak bonus, putar Roda untuk memenangkan simbol Cash dan Brankas, keduanya bernilai 2x taruhanmu saat ini. Simbol Cash bisa bernilai 2, 3, 4, 5, 10, atau 15, sementara Brankas memiliki rentang nilai mulai dari 1 hingga 5. Simbol Cash yang dimenangkan dari Roda ditempatkan secara acak di rol dan tetap ada di sana sepanjang Putaran Gratis. Brankas ditampilkan di atas rol, dan siap untuk menyelamatkan putaranmu!

Dalam babak bonus, hanya simbol Cash, simbol khusus, atau simbol kosong yang bisa diperoleh, dan setiap posisi simbol mewakili rol yang berbeda. Simbol Cash berisi hadiah tunai acak yang berfungsi sebagai pengganda taruhan. Pengganda tersebut bisa 1x, 2x, 3x, 5x, atau 10x taruhan saat ini. Setelah simbol Cash diperoleh, simbol tersebut terkunci di tempatnya selama keseluruhan babak bonus, menjamin kemenangan mendebarkan! Setiap simbol Cash atau simbol khusus yang diperoleh akan mereset putaran menjadi 3. Selama Brankas tersedia, jika tidak ada simbol Cash atau simbol khusus baru yang muncul selama 3 putaran berturut-turut, Brankas akan digunakan untuk menambahkan simbol Cash ke posisi kosong di rol secara acak. Jika masih ada posisi kosong, bonus akan dilanjutkan dengan putaran yang direset menjadi 3. Ketika semua posisi di rol telah terisi dengan simbol yang terkunci, Brankas yang tersisa akan berkontribusi pada total kemenangan bonus.

Ada 7 simbol khusus, mirip dengan simbol selain simbol kerajaan dalam permainan dasar. Namun, dalam Tahan dan Putaran Ulang, simbol khusus ini memiliki fungsi yang berbeda dan tidak memberikan bayaran seperti yang dilakukan dalam permainan dasar.

Babi Gentleman

Babi Gentleman memiliki nilai Cash, awalnya ditetapkan 5x taruhan, ditampilkan di atas rol. Memperoleh Babi Gentleman akan meningkatkan nilai simbol Cash, Tas Uang, dan Dompot yang ada di rol dengan nilai saat ini. Nilai Babi Gentleman meningkat dalam putaran berikutnya sebagai berikut: 5x, 10x, 15x, 25x, 50x, 100x, dan direset setelah babak bonus. Simbol Babi Gentleman tidak terkunci di rol.

Nyonya Babi

Nyonya Babi memiliki pengganda, dimulai dari x1 dan ditampilkan di atas rol. Setiap Nyonya Babi yang diperoleh akan mengumpulkan nilai dari simbol Cash, Dompot, dan Tas Uang, serta meninggalkan Kado di tempatnya dengan gabungan nilainya. Nilai ini akan dikalikan dengan pengganda Nyonya Babi saat ini. Pengganda Nyonya Babi meningkat sebesar 1 untuk setiap simbol yang diperoleh, dan direset pada akhir babak bonus. Kado yang diberikan oleh Nyonya Babi tetap terkunci di rol sepanjang babak bonus.

Tas Uang

Tas Uang berisi cash dengan nilai acak, berfungsi sebagai pengganda taruhan. Pengganda yang bisa ditemukan termasuk 30x, 50x, 75x, atau 100x dari taruhan saat ini. Ketika diperoleh simbol Tas Uang, simbol tersebut tetap terkunci di rol selama keseluruhan babak bonus.

Celengan Babi

Simbol Celengan Babi memiliki nilai cash acak. Simbol ini berfungsi sebagai pengganda taruhan 1x, 2x, 3x, 5x, atau 10x dari taruhan saat ini. Ketika diperoleh, simbol ini akan pecah dan nilainya menyebar ke posisi yang berdekatan (secara horizontal, vertikal, dan diagonal), baik dengan menempatkan simbol Cash bersama nilainya pada posisi kosong maupun dengan menambahkan nilainya ke simbol Cash yang sudah ada. Simbol Celengan Babi tidak terkunci di rol.

Dompot

Simbol Dompot mengumpulkan simbol Cash yang ada di rol, menambahkan nilainya ke Dompot sampai setidaknya memiliki 5 simbol Cash. Dompot terkunci di rol untuk babak bonus, dan jika ada beberapa Dompot, semua simbol Cash dikumpulkan sampai mencapai jumlah minimumnya.

Kartu Kredit

Setiap simbol Kartu Kredit yang diperoleh akan meningkatkan nilai dari Babi Gentleman dan Nyonya Babi yang ada di rol saat ini. Untuk Babi Gentleman, nilai meningkat ke level berikutnya yang bisa dicapai, sementara untuk Nyonya Babi, pengganda meningkat sebesar 1. Jika Babi Gentleman telah mencapai nilai maksimumnya, Kartu Kredit hanya memengaruhi pengganda Nyonya Babi. Simbol-simbol tersebut tidak terkunci di rol.

Kunci

Simbol Kunci menambahkan satu baris ekstra di atas rol, hingga maksimal 7 baris. Namun, setelah semua baris terbuka, Simbol Kunci tidak akan muncul lagi. Simbol ini tidak terkunci di rol.

Jika beberapa simbol khusus diperoleh dalam satu putaran, simbol-simbol tersebut akan diaktifkan dalam urutan berikut: Celengan Babi, Kartu Kredit, Babi Gentleman, Nyonya Babi, Dompot, Kunci. Babak bonus berakhir jika tidak ada simbol Cash atau khusus yang diperoleh dalam 3 putaran berturut-turut setelah semua Brankas digunakan, atau jika semua posisi di rol terisi dengan simbol yang terkunci. Setelah berakhir, pemain menerima hadiah gabungan dari semua simbol Cash, Dompot, Tas Uang, dan Kado yang ada di rol, bersama dengan nilai dari Brankas yang tersisa.

Fitur Beli

- 1. Tahan dan Putaran Ulang - 3 Scatter:** Jaminan mendapatkan 3 Scatter atau lebih dan masuk ke babak bonus dengan biaya 75x taruhan.
- 2. Tahan dan Putaran Ulang dengan 1 Baris Ekstra - 4 Scatter:** Jaminan mendapatkan 4 Scatter atau lebih dan masuk ke babak bonus disertai 1 baris ekstra dengan biaya 150x taruhan.
- 3. Tahan dan Putaran Ulang dengan 2 Baris Ekstra - 5 Scatter:** Jaminan mendapatkan 5 Scatter dan masuk ke babak bonus disertai 2 baris ekstra dengan biaya 350x taruhan.
- 4. Tahan dan Putaran Ulang dengan 3 Baris Ekstra - 6 Scatter:** Jaminan mendapatkan 6 Scatter dan masuk ke babak bonus disertai 3 baris ekstra dengan biaya 900x taruhan.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
PiggyRiches2MegaWays	Opsi RTP non-jackpot	piggyriches2megaways	piggyriches2mega	90,75%, 92,72%, 94,72%, 95,68%, 95,71%
PiggyRiches2MegaWays	Opsi RTP dengan jackpot	piggyriches2megaways	piggyriches2mega	90,14%, 90,69%, 92,71%, 94,69%

Kontribusi Jackpot

1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Harta Babi 2 Megaways™ dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama dipilih, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan Jackpot yang sertifikat RTP-nya sebesar 90,14% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan menghasilkan RTP keseluruhan sebesar 91,14%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)